
Fundosa solicita autorización a la Junta 
para tratar más residuos peligrosos
La firma manipuló menos de dos mil toneladas en su primer año de funcionamiento

MAITE ALMANZA | LA BAÑEZA

■ La empresa Fundosa Recicla-
lia solicitó a la consejería de 
Medio Ambiente autorización 
para aumentar su capacidad 
máxima de tratamiento de re-
siduos peligrosos, según confi r-
mó ayer la gerencia de la fi rma 
radicada en el polígono indus-
trial de Villa Adela, en La Bañe-
za. El Boletín Ofi cial de Castilla 
y León (Bocyl) publicaba en su 
edición de ayer que la consejería 
sometía a información pública 
la solicitud de autorización am-
biental —arriba citada— y el es-
tudio de impacto ambiental del 
proyecto.

La fi rma dispone ya de licencia 
ambiental que le permite el tra-
tamiento de residuos peligrosos 
contenidos en los aparatos eléc-
tricos y electrónicos que recicla, 
precisó la gerencia. Sin embargo, 
la autorización ambiental per-
mitiría incrementar el volumen 
máximo de tratamiento hasta un 
tope que la empresa dijo no po-
der precisar en el momento de 
recibir la llamada de Diario de 
León. Tampoco el gabinete de 
prensa de la consejería de Me-
dio Ambiente pudo facilitar ayer 
esta información.

La gerencia de Reciclalia cal-
culó que en el plazo de dos o 
tres años puede verse incremen-
tado el volumen de residuos pe-
ligrosos que la fi rma habrá de 
tratar, entre otras razones debi-
do a la previsión de modifi ca-
ción de una directiva europea 
«que obligará a los producto-
res a gestionar entre dos y tres 
veces más volumen que aho-
ra», indicó. 

Reciclalia lleva funcionando 
en La Bañeza once meses, du-

rante los cuales ha tratado me-
nos de dos mil toneladas de re-
siduos de aparatos eléctricos y 
electrónicos. 

La planta tiene capacidad pa-
ra reciclar anualmente 16.000 
toneladas de pequeños apara-
tos electrodomésticos, 150.000 
de frigorífi cos y 2.000 toneladas 

de televisores y monitores.
La planta bañezana da trabajo 

en la actualidad a 25 personas. 
En sus inicios la empresa em-
pleaba a 17 personas de las que 
un 82% padecía alguna discapa-
cidad. La gerencia precisó que 
existe previsión de aumentar la 
plantilla, sin fecha prevista, en 
función de lo que dictamine el 
mercado y coincidiendo con el 
aumento en el volumen de tra-
tamiento de residuos. La fi rma 
tampoco pudo precisar en qué 
número crecería el equipo. «El 
mercado está ahora en un mo-
mento de cambio y descono-
cemos las consecuencias que 
tendrá dicho cambio», explicó 

el gerente. Las mismas fuentes 
indicaron que la empresa «está 
haciéndose un hueco en el sec-
tor, lo cual es complicado por-
que existe mucho intrusismo 
de fi rmas no autorizadas» en el 
tratamiento de este tipo de resi-
duos. En este sentido, la geren-
cia solicitó una mayor labor de 
la administración en el control 
de este tipo de situaciones. 

La empresa comenzó a fun-
cionar en pruebas en abril del 
2009. Su puesta en funciona-
miento supuso una inversión 
cercana a los diez millones de 
euros, entre obra civil y tecno-
logía, que contó con subvención 
de la Junta. 

Dos empleadas trabajan en la planta de Reciclalia, en una imagen de archivo. NORBERTO

Este tipo de desechos 
están incluidos en 
algunos de los aparatos 
electrodomésticos que 
recicla la planta 

El Ayuntamiento completa el dossier 
para el interés nacional del carnaval
M.A. | LA BAÑEZA

■ El Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio ya reci-
bió toda la información que 
había solicitado hasta la fecha 
al Ayuntamiento de La Bañeza 
con vistas a la declaración del 
carnaval como Fiesta de Inte-
rés Turístico Nacional, según 
confi rmó ayer el alcalde, José 
Miguel Palazuelo. El consisto-
rio había remitido inicialmente 
un dossier informativo junto a 
la solicitud y la sociedad estatal 
Turespaña reclamó información 
adicional referente a la difusión 
de esta fi esta en medios de co-
municación de alcance nacional. 

Es precisamente ésta última in-
formación la que el consistorio 
remitió hace escasos días, con lo 
que el asunto ya sólo depende 
del ministerio, dijo el alcalde. 

«Puede que soliciten de nue-
vo más información o que ya lo 
resuelvan», refl exionó ayer Pa-
lazuelo, que expresó su confi an-
za en que la edición del carna-
val del año que viene ya cuente 
con este reconocimiento. «Sería 
bonito poder celebrar esta fi esta 
con la distinción», dijo el regi-
dor. Precisamente la Noche Bru-
ja que se celebra cada lunes de 
carnaval cumplirá en el 2011 su 
vigésimo quinto aniversario.

Palazuelo indicó también que 

el consistorio decidió retrasar la 
celebración del congreso sobre 
el carnaval para que su desarro-
llo coincida con la concesión de 
la declaración de Fiesta de Inte-
rés Nacional «y así poderlo ce-
lebrar doblemente», dijo. «El 
asunto no ha caído en el olvido, 
el congreso ha de celebrarse y 
además nos gustaría que tuvie-
ra lugar ya en el nuevo teatro», 
apuntó el alcalde. 

El carnaval cuenta desde el 
año 2002 con la declaración de 
Fiesta de Interés turístico Re-
gional concedida por la Junta 
de Castilla y León, cuyo infor-
me de cara a la consecución del 
interés nacional fue positivo.

Piden un aplazamiento en la 
obra del parque del mayor
M.A. | LA BAÑEZA

■ La empresa concesionaria de 
las obras del parque del mayor, 
que llevará el nombre de Cha-
ro González, solicitó un apla-
zamiento de cuatro meses en 
la fecha prevista de entrega 
de las obras, según confi rmó 
ayer el alcalde, José Miguel Pa-
lazuelo. El consistorio conce-
dió la prórroga y la notifi có al 
Ejecutivo central, dado que los 
trabajos serán ejecutados con 
cargo al plan E. 

Así, las obras deberían haber 
terminado el pasado 23 de no-
viembre, y la nueva fecha de 
remate de los trabajos será el 
23 de marzo, dijo Palazuelo. El 

regidor señaló que la adjudica-
taria pidió posponer la entre-
ga «tras la aparición en la zona 
en remodelación de unas ca-
nalizaciones eléctricas y tele-
fónicas con las que no conta-
ba». El alcalde calculó que el 
parque está ejecutado al 50%, y 
dijo que está construido parte 
del estanque y realizado el fi r-
me de los caminos, al tiempo 
que se están realizando las in-
fraestructuras de canalización 
de alumbrado y saneamiento. 
Quedan pendientes la planta-
ción de árboles y el ajardina-
miento del recinto, que se aco-
meterán en una fase posterior, 
así como la instalación de mo-
biliario urbano. 

El alcalde prevé 
reabrir el teatro 
a partir de la 
segunda mitad 
de enero
M.A. | LA BAÑEZA

■ El teatro municipal Pérez 
Alonso será reabierto al pú-
blico tras su remodelación a 
partir de la segunda quince-
na de enero, en función de 
qué autoridad visite la ciu-
dad para inaugurarlo y de la 
disponibilidad de su agen-
da. Así lo confi rmó ayer el 
alcalde, José Miguel Palazue-
lo, que precisó que el Ayun-
tamiento está pendiente de 
que el Ministerio de Cultu-
ra reciba las obras y traspase 
el edifi cio al consistorio. «En 
diciembre debería quedar so-
lucionado este trámite», dijo 
el regidor, que indicó que en 
la actualidad se desarrolla la 
instalación del equipamien-
to escénico.

Palazuelo indicó que du-
rante su primer trimestre 
de funcionamiento el mu-
nicipio dará prioridad a la 
actuación en el Pérez Alon-
so de grupos locales de afi -
cionados al teatro y a la mú-
sica. «Ello no impedirá que 
haya otras actuaciones pero 
estos grupos se merecen te-
ner protagonismo porque lle-
van mucho tiempo preparán-
dose», dijo. 

Palazuelo precisó que en el 
futuro estas agrupaciones de 
afi cionados «actuarán tam-
bién», pero matizó que el 
Ayuntamiento pretende ela-
borar una programación tea-
tral, musical y de ocio «que 
contemple lo mejor de la es-
cena española» y «que sea 
asequible». Para ello, el al-
calde mostró su confi anza en 
contar con la ayuda del Mi-
nisterio de Cultura y la pro-
pia Junta de Castilla y León. 

 LA VALDERÍA-LA VALDUERNA LA BAÑEZA
25MARTES, 30 DE NOVIEMBRE DEL 2010 Diario de LeónO.J.D.: 

E.G.M.: 

Fecha: 

Sección: 

Páginas: 

14216

127000

30/11/2010

ASTORGA

25


